

Landeshauptstadt Magdeburg
Änderungsantrag

A0007/10/1 öffentlich		Zum Verhandlungsgegenstand A0007/10	Datum 27.01.2010
Absender Fraktion CDU/BfM			
Gremium Stadtrat		Sitzungstermin 28.01.2010	
Kurztitel Seniorenbeirat			

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Beschlusstext wird wie folgt neu formuliert:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob zur wirksamen Interessenvertretung der Seniorenbelange in der Landeshauptstadt Magdeburg ein Seniorenbeirat gebildet werden kann. ~~Dabei ist zu prüfen, ob die Bestellungen einer/eines Seniorenbeauftragten für die Wahlperiode ausgesetzt bzw. entsprechend befristet werden kann.~~

~~Der Antrag soll gemeinsam mit der DS0477/09 beraten werden.~~

Begründung:

Wir begrüßen als Fraktion CDU/BfM im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg ausdrücklich die Initiative zur Schaffung eines Seniorenbeirates in unserer Stadt. Gleichzeitig lehnen wir aber eine weitere Verschiebung der Bestellung einer/eines Seniorenbeauftragten ab. Auf Grund von Unzulänglichkeiten bei der Beratung der vorliegenden Drucksache zur Neubestellung, die nicht von der Bewerberin zu verantworten sind, gab es noch nicht die notwendige Beschlussfassung. Eine weitere Verzögerung bis zur Vorlage der entsprechenden Prüfungsergebnisse zur Bildung eines Seniorenbeirates ist aus unserer Sicht nicht tolerabel, weil diesem so wichtigen Amt erheblichen Schaden zugefügt würde.

Weitere Begründung gegebenenfalls mündlich.



Wigbert Schwenke MdL
Fraktionsvorsitzender CDU/BfM